

Forums pour les consommateurs

## ATTENTION Coke !

Par Profil supprimé Posté le 23/08/2011 à 00h17

Une histoire vraie qui reflète la dur réalité :

Jeune fille 22 ans, a pris de la coke, et a activé son trouble Bipolaire (maladie/trouble mentale se manifestant par un état extrêmement lunatique/psychotique). Je dis "son" car cette maladie est génétique c'est à dire qu'elle l'avait dès la naissance. Malheureusement la coke a activé la maladie. Conséquences dans son cas :

- son père a voulu se suicider(a raté).
- Internement psy de 6mois ( lourd traitement à base de psychorégulateurs ou autres : lourds effets secondaires...)
- Les effets de la maladie..
- mère alcoolique en grande partie à cause de la maladie

Situation (certaines affirmations sont issues de mon point de vue et d'autres sont totalement objectives) : C'est une situation extrêmement délicate car son copain l'a déjà défigurée et a fait de la prison (pour ça et pour d'autres histoires) et se montre particulièrement violent, manipulateur et instable. Des gens l'on aidé sans succès pour le moment (réinsertion, discutions).

Cause(s) de la prise de coke: inconnue(s)

Pour refermer le dossier il va sans dire que tous les conseils/réactions sont les bienvenus.  
NOTA : Il manque certaines infos.

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 15/09/2011 à 16h12

Bonjour Partizan,

Je suis le modérateur de ces forums. Vous n'avez pas reçu de réaction pour le moment mais je ne suis pas trop étonné. En effet la tonalité "médicale" que vous avez adoptée dans votre message n'incite pas à réagir et par ailleurs les raccourcis que vous faites (vous le dites vous-même) n'aident pas non plus à faire la part des choses. On ne peut certainement pas tout mettre sur le dos de la cocaïne. Son usage peut néanmoins contribuer effectivement, chez des personnes fragiles, à provoquer une instabilité psychologique. Je peux difficilement en dire plus...

Ce qui serait intéressant de savoir c'est votre lien avec cette personne et pourquoi vous cherchez l'avis d'autres personnes sur son "cas" si vous avez déjà la certitude que telle chose a produit tels effets...

Cordialement,

Le modérateur.